

Innerhalb dieses Präferenzraums des Rhein-Main-Links wird von Amprion ein Trassenvorschlag entwickelt.

Mit einer öffentlichen Bekanntmachung in der Taunuszeitung vom 27.02.2024 zur ANKÜNDIGUNG VON VERMESSUNGS- UND KARTIERUNGSARBEITEN SOWIE ORTSBESICHTIGUNGEN UND DOKUMENTATION FÜR DIE TRASSENPLANUNG heißt es: „Für die Trassenplanung und Erstellung der Unterlagen für das Planfeststellungsverfahren müssen durch Amprion Vorarbeiten ausgeführt werden. Diese Vorarbeiten sind gemäß § 44 Abs. 1 EnWG durchführbar, um eine Planungsgrundlage zu schaffen. Dazu zählen Kartierungs- und Vermessungsarbeiten sowie Ortsbesichtigung und Dokumentation.“ Die Bekanntmachung finden Sie hier:

- **Ankündigungen für die Trassenplanung (pdf)**

Außerdem wird im März und April 2024 die genaue Trassenplanung den Trägern öffentlicher Belange und der Öffentlichkeit vorgestellt. Hier finden Sie die Termine „Bürgerinfomarkt“: <https://rhein-main-link.amprion.net/Dialog/Termine/>. Z.B. 13.03. 13-15 Uhr in Flörsheim, 17-19 Uhr in Hofheim-Marxheim oder am 14.03., 10-12- in Hochheim, 13-15 Uhr in Kelkheim (Angaben ohne Gewähr).